

## 25 Mio. km, 4 Mio. Fahrgäste: Dr. Richard und FlixBus ziehen nach 10 Jahren Verbindung Graz-Wien Bilanz

Wien/Graz, 3. Februar 2025 – Seit 2014 betreibt Dr. Richard die FlixBus-Strecke zwischen Graz und Wien und blickt auf ein erfolgreiches Jahrzehnt zurück. Mehr als 4 Mio. Fahrgäste haben die Verbindung genutzt, 123.000 Mal wurde die Strecke bisher gefahren und somit mehr als 25 Mio. Kilometer zurückgelegt. Heute sind 11 Busse täglich im Einsatz und werden von rund 30 Fahrer:innen gelenkt. Am Wochenende, in den Sommerferien sowie in der Vorweihnachtszeit zählt „FlixBus by Dr. Richard“ besonders viele Fahrgäste. Auch das Lost & Found Team hat einiges zu tun: Handys, Tablets und Koffer wurden am häufigsten von Fahrgästen vergessen.

- ✚ In den ersten Jahren wurden die Fahrtenintervalle aufgrund der hohen Nachfrage stark verdichtet, heute verbindet „FlixBus by Dr. Richard“ die zwei größten Städte Österreichs tagsüber beinahe im Stundentakt.
- ✚ In der Adventszeit wurden Fahrten von/nach Graz zum/vom Wiener Karlsplatz ausgebaut, diese Fahrplanoptimierung bleibt weiterhin bestehen.

Als größtes privates Busunternehmen im deutschsprachigen Raum übernimmt Dr. Richard eine zentrale Rolle in der Förderung effizienter Mobilität und leistet durch zuverlässige Transportlösungen einen bedeutenden Mehrwert für Österreich. So auch mit „FlixBus by Dr. Richard“ auf der Strecke Graz-Wien: Die wichtige Busverbindung besteht seit einem Jahrzehnt und wurde bisher 123.000 Mal befahren – eine Zahl, die die kontinuierlich hohe Nachfrage auf der Strecke widerspiegelt. So wurden über 25 Millionen Kilometer zurückgelegt und mehr als 4 Millionen Fahrgäste sicher an ihr Ziel gebracht.

„Unsere Graz-Wien Verbindung mit FlixBus hat in den vergangenen zehn Jahren eine wahre Erfolgsgeschichte geschrieben und erfreut sich großer Beliebtheit. Als österreichisches Traditionsunternehmen ist es uns ein wesentliches Anliegen, für Bewohner:innen und Tourist:innen mit ‚FlixBus by Dr. Richard‘ kostengünstige und bequeme Reiseoptionen zu schaffen. Wir danken unseren Fahrgästen für ihr Vertrauen und freuen uns auch in Zukunft auf viele Fahrten, die wir für sie abwickeln dürfen“, so **Dr. Ludwig Richard, Eigentümer der Dr. Richard Gruppe**.

„Wir sind stolz darauf, gemeinsam mit unserem Partner Dr. Richard seit einem Jahrzehnt eine so erfolgreiche Verbindung wie Graz-Wien anbieten zu können. Diese Strecke zeigt eindrucksvoll, wie nachhaltige, bequeme und erschwingliche Mobilitätslösungen von den Menschen angenommen werden. Mit über 4 Millionen Fahrgästen und 25 Millionen zurückgelegten Kilometern ist dies ein Beispiel dafür, wie wir gemeinsam mit unseren Partnern den kollektiven Verkehr stärken und den Zugang zu umweltfreundlicher Mobilität fördern können“, sagt **Daniel Pakenius, Vice President DACH & Nordics bei FlixBus**.

### Langjährige Fahrpraxis und hohe Nachfrage bei „FlixBus by Dr. Richard“

Ein engagiertes Team von rund 30 Dr. Richard Fahrer:innen sorgt für die sichere und schnelle Busfahrt zwischen Graz und Wien. Einige von ihnen begleiten die Strecke bereits

Kommt gut an.



seit der Inbetriebnahme 2014. In den ersten Jahren wurden aufgrund der starken Nachfrage die Fahrpläne mehrfach verdichtet. Heute verkehren die Busse tagsüber beinahe stündlich. Zuletzt wurde der Fahrplan in der vergangenen Adventszeit optimiert: Die Busse bringen Reisende jeden Samstag fünf Mal vom Grazer Stadtkern direkt in die Wiener Innenstadt zum Karlsplatz und sechs Mal von dieser Haltestelle wieder nach Graz retour. Grundsätzlich wird das Angebot „FlixBus by Dr. Richard“ von Freitag bis Sonntag am liebsten genutzt. Im Jahresverlauf steigt die Zahl der Fahrgäste insbesondere in der Weihnachtszeit sowie von Juli bis Ende September an – hier ist vor allem die Verbindung zum Flughafen Wien gefragt.

## Lost & Found: Dr. Richard Team schickte Notebook zu Besitzer nach Asien

In einem Jahrzehnt „FlixBus by Dr. Richard“ wurden zahlreiche Gegenstände von den Fahrgästen vergessen – meist Handys, Tablets und Koffer. Auch ein fünfstelliger Bargeldbetrag wurde vom Dr. Richard Team gefunden und konnte an den Besitzer retourniert werden. Ebenso ein Notebook eines asiatischen Fahrgastes, das am anderen Ende der Welt unversehrt wieder bei ihm angekommen ist. Grundsätzlich werden vergessene Gegenstände, inklusive Koffer, innerhalb ca. einer Woche an das örtliche Fundbüro übergeben.

## Über die Dr. Richard Firmengruppe

Dr. Richard ist das größte private Busunternehmen im deutschsprachigen Raum und betreibt mittlerweile in seiner Firmengruppe mit 10 operativ tätigen Verkehrsbetrieben rund 1.100 Autobusse, die im Jahr 2023 rd. 54,6 Mio. km zurückgelegt haben. Mit 1.800 Mitarbeiter:innen wurden 2023 rund 210 Mio. Euro Jahresumsatz erzielt. Die Dr. Richard Gruppe wurde vor mehr als 90 Jahren in Österreich als Familienbetrieb gegründet.

Kontakte für Rückfragen	
Dr. Richard Gruppe Katharina Brodowicz, MA Leitung Marketing & PR  T +43 5 1788 – 5800 <a href="mailto:presse@richard.at">presse@richard.at</a>	Ecker & Partner Alexandra Ebner, Bakk. phil. Consultant  T +43 650 33 12 755 <a href="mailto:a.ebner@eup.at">a.ebner@eup.at</a>

